

Die Apotheke.

Wo gehst du hin? fragte die kleine Lina die etwas ältere Amalie, welche ihr auf der Straße begegnete. In die Apotheke, sagte diese. Ei, da begleite ich dich. Gar zu gern gehe ich in eine Apotheke, denn es ist so hell und geräumig drinnen; wie schön sind die großen glänzenden Mörser und die netten Waagen, welche oben hängen; die vielen Töpfe und Büchsen machen mich neugierig zu sehen, was sie enthalten und doch kann ich aus den räthselhaften Inschriften nichts herausbringen. Dafür labe ich mich an dem guten Geruch, der öfters herrscht. Der aber manchmal auch ein sehr schlechter wird, sagte Amalie, mir ist es in der frischen Luft weit lieber. Aber du bist wohl so glücklich gewesen, noch nie eine Arznei für deine franke Mutter holen zu müssen.